



Donnerstag, den 05. März 2020

Liebe Turnfreunde,

liebe Lehrgangsteilnehmer, liebe Referenten,

wir müssen Euch leider mitteilen, dass wir uns aufgrund der aktuellen Entwicklung der Corona-Pandemie entschlossen haben, die diesjährige Lehrtagung des Breisgauer Turngaus am 14. März in Lahr abzusagen. Die mit dem Lehrgang verbundenen Risiken erscheinen uns aktuell als zu hoch. Eine Übernahme der Verantwortung für die Durchführung der Veranstaltung ist uns, bzw. dem Breisgauer Turngau e.V. als offiziellem Veranstalter aktuell leider nicht mehr möglich.

Wir haben uns diese Entscheidung nicht leicht gemacht und uns in den letzten Tagen sowohl mit Einigen von Euch zu diesem Thema ausgetauscht, als auch die Entscheidungen der verschiedenen Behörden und Krisenstäbe gerade auch im Hinblick auf größere Veranstaltungen sehr genau analysiert und in unsere Entscheidung einbezogen.

Wir hoffen auf eine Entspannung der Situation nach den Sommerferien und werden die Lehrtagung im Herbst abhalten. Darüber erhaltet ihr dann umgehend Information.

Die bereits bezahlten Lehrgangsgebühren werden vom Breisgauer Turngau zurück überwiesen.

Wir danken euch für euer Verständniss
und verbleiben mit besten Grüßen

Euer Orgateam

Hans Häuber
Lehrwesen

Dorothea Reymann
Gymwelt

Sari Zimmermann
Wettkampfsport